

Dessignons ensemble l'avenir de Double Horizon !

L'équipe de Double Horizon poursuit son objectif de pérenniser son action et son engagement auprès des jeunes. A cette fin nous avons besoin d'élargir l'équipe de bénévoles afin d'assurer la relève de certains membres. C'est pourquoi chers donateurs, nous vous attendons nombreux le **jeudi 21 novembre 2024 à 19h00** pour une soirée chaleureuse et de partage autour de l'avenir de Double Horizon.

Nous reviendrons sur les besoins de l'association, notre plan d'actions et les missions des futurs bénévoles. Mais aussi sur l'actualité de chaque site, les nouveautés de cette rentrée et l'impact de nos actions.



BURKINA FASO

Une rentrée prometteuse

par Nicole Saulais

L'insécurité reste hélas très présente au Burkina et des régions sont régulièrement déclarées en état d'urgence. On observe également des déplacements de Burkinabés vers la Côte d'Ivoire.

Malgré la situation, les CM2 ont bien fait leur rentrée scolaire le 15 septembre et les autres classes le 1er octobre à Ouagadougou. Pour la première fois, nous avons équipé les enfants de livres scolaires : lecture, calcul, exercices. Les parents n'avaient pas toujours la possibilité d'assurer les achats. La photo montre les jeunes les bras chargés !

Et pour bien démarrer l'année, le menu du goûter de 10 heures a été présenté, lundi : gâteau, mardi : pain au chocolat, mercredi : yaourt, jeudi : pain beurre, et vendredi : riz. Rappelons que ce n'est pas un encas, mais souvent le repas principal.

Afin de mieux appréhender la problématique de cette région, la Voix De l'Enfant a mis en place

une commission « Afrique de l'Ouest ». Nous nous rapprocherons de SOS Enfants qui a des liens importants avec l'association AZN (11 villages dans la région de Guié) afin d'optimiser notre travail sur place par des échanges sur nos sites.

LAOS

Une mission bien remplie

par Benoît Dutartre

A l'heure où vous lirez ces lignes, Double Horizon sera au Laos pour une mission terrain de plus de 10 jours. Les objectifs sont nombreux cette année : s'assurer de la bonne avancée des projets en cours, recetter et inaugurer ceux achevés (une bibliothèque - en photo l'état d'avancement en septembre - et une salle informatique) et enfin réfléchir aux projets 2025. Tout cela en harmonie avec nos relais locaux qui nous accueilleront et nous guideront sur chaque site.



Cette année sera bien chargée avec en plus l'installation de 8 nouvelles fontaines Safe Water Cube dans des orphelinats ou des écoles (dans la province de Luang Prabang et celle de Thakhek avec notre association partenaire Sourire d'Enfants). L'idée : fournir gratuitement de l'eau saine aux enfants, mais aussi aux

villageois. L'eau traitée, sans apport chimique, permet de stopper tous les virus et les bactéries à l'origine des maladies diarrhéiques, choléra, dysenteries et hépatites sans détruire les minéraux contenus dans l'eau. Un enfant en bonne santé est plus assidu en classe et plus à l'écoute.

FRANCE

Des nouveautés pour 2024-2025

par l'équipe France



Les membres de Double Horizon France se sont réunis en octobre pour échanger, harmoniser et organiser le projet itinéraire France.

Plusieurs nouveautés pour cette année avec l'accompagnement des primaires qui démarre au CM1 et non plus en CE2. Une réunion est à prévoir avec la direction de l'école primaire Maryse Hilsz afin de dresser la liste des enfants accompagnés par Double Horizon et organiser notre coopération pour l'année.

Concernant les collégiens, 2 groupes sont créés (6^{ème}/5^{ème} et 4^{ème}/3^{ème}) et nous avons pour objectif de créer un partenariat avec le collège Ravel afin d'être davantage en adéquation avec leur programme. Nous avons pris contact avec les parents des collégiens pour intégrer au mieux les enfants en 6^{ème}. Des réunions ont permis de définir le programme des sorties avec la collaboration des étudiants et lycéens. Et certains étudiants poursuivent l'aventure Double Horizon en s'impliquant auprès des lycéens.

Enfin, tout un beau programme en perspective : escalade, ateliers cuisine, salons, ateliers théâtre, visites de musées avec des guides partenaires. Et probablement... en juin 2025 une journée accrobranches !!

SENEGAL

Un gage d'espoir pour l'avenir des jeunes

par François Hanet



Nous allons effectuer une prochaine mission du 10 au 20 décembre. Nous partagerons notre temps entre Guédiawaye et Ziguinchor pour rencontrer les 80 enfants (2/3 de jeunes filles) que Double Horizon accompagne et plus particulièrement les 6 nouveaux jeunes que nous accueillons cette année et dont nous irons visiter les familles.

Ce sera également l'occasion de rencontrer nos partenaires avec qui nous travaillons et la dizaine de jeunes reçue au bac pour connaître leurs orientations définitives. Nous tenterons de prendre des nouvelles de nos anciens restés sur Dakar et Ziguinchor. En ce qui concerne justement l'orientation des jeunes que nous accompagnons, les conseils de psychologues orienteurs vers qui nous essayons de diriger tous les lycéens commencent à porter leurs fruits : 3 jeunes de Guédiawaye ont quitté cette année le lycée classique pour entrer en lycée professionnel en BEP Electricité et BT Electromécanique. Et si les frais de scolarités sont plus élevés pour Double Horizon, c'est un gage supplémentaire d'espoir pour leur avenir.

Soirée donateurs

Judi 21 novembre 2024 à 19h00

The Frog
176 rue Montmartre, 75002 Paris.

Inscription obligatoire dès aujourd'hui sur :
nicole@double-horizon.fr